
Sehr geehrte Mitglieder der Universität Potsdam, 
 
im Hinblick auf die bevorstehenden Landtagswahlen in Brandenburg am 22. September möchten wir 
Sie daran erinnern, wie entscheidend Ihre Stimme ist, um die demokratischen Grundlagen unserer 
Gesellschaft zu stärken und die Zukunft aktiv mitzugestalten. 
Eine gut fundierte Bildungspolitik ist essentiell für die Aufrechterhaltung des akademischen Niveaus 
und des innovativen Klimas an unserer Universität.  
Die anstehenden Wahlen beeinflussen daher auch maßgeblich die Richtung, in die sich der 
Bildungssektor entwickeln wird, und somit auch das tägliche Leben und Lernen an unserer 
Universität. 
Wir ermutigen Sie, sich umfassend über die Ziele und Programme der zur Wahl stehenden Parteien 
zu informieren und mit Ihrer Wahl Parteien zu unterstützen, die Toleranz, Vielfalt und 
wissenschaftlich basierte Lösungen für globale Herausforderungen fördern. 
Bitte gehen Sie wählen und nutzen Sie Ihr Wahlrecht verantwortungsbewusst, um mit Ihrer Stimme 
unsere demokratischen Strukturen zu festigen. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
AG gegen Rechtsextremismus 
https://www.uni-potsdam.de/de/hochschule-gegen-rechtsextremismus/index 
 
Dear members of the University of Potsdam, In view of the upcoming state elections in Brandenburg 
on 22 September, we would like to remind you of the importance of your vote in strengthening the 
democratic foundations of our society and actively shaping the future. 
A sound education policy is essential for maintaining academic standards and the climate of 
innovation at our university. The upcoming elections will therefore have a significant impact on the 
direction in which the education sector will develop, and thus on the daily life and learning at the 
University of Potsdam. 
We encourage you to inform yourself about the aims and programmes of the parties competing for 
your vote, and to support parties that promote tolerance, diversity, and science-based solutions to 
global challenges. 
Please take part in the elections and use your right to vote responsibly to strengthen our democratic 
structures. 
 
With kind regards, 
Working Group against Right-Wing Extremism https://www.uni-potsdam.de/en/university-against-
right-wing-extremism/index 
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